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Совет народных депутатов

Конфликт погасить не удалось
Заметки с 10

Больше трех часов продолжалась внеочередная
10-я сессия городского Совета, на которой депута-

ты пытались выяснить, почему же оказалось невоз-

можным выполнить их решение о «социально

оправданной и справедливой» передаче здания быв-
шего ГК КПСС детской музыкальной школе. Зда-
ние, как известно, уже заняли народный ‘Суд и дру-

гие правоохранительные органы. Как выяснилось,

этот исход был предопределен заранее. Нужды
детей, мнение городской общественности, наконец,

элементарный здравый смысл и милосердие оказа-

лись несущественными перед большой политикой.
Прокурор города О. С. Тараненко произнес пла-

менную речь о правовом государстве, которого не

удастся построить, если не будут беспрекословно
исполняться все указы и постановления верховной
власти. ' В этом же духе высказался и приехавший
на сессию В. П. Васюков, заведующий юридиче-
ским отделом областной администрации. Однако
ситуация, когда юристы оказались прямо заинтере-

сованной стороной, требовала некоего «третейско-
го судьи». Но остальные; представители областного
"Совета и администрация такими полномочиями
явно не обладали, а новый председатель Ле.нобл-
совета В. А. Рустов не приехал," хотя и собирался.

, Весь накал эмоций негодующих депутатов

пришлось принять на себя Я. Я. Богданову, в не-

давнем прошлом председателю городского Совета,
а ныне мэру города. Он еще раз рассказал о том,

что предпринималось для осуществления решения

8 сессии. Были направлены письма в адрес Р. И.
Хасбулатова и Б. Н. Ельцина. Общая обстановка в

областных структурах складывалась вроде бы в

пользу передачи здания музыкальной школе. Обе-
щал решить этот вопрос положительно и В. А.
Густов. Но слово к делу не пришьешь.

Единственным документом, полученным из рес-

публиканских органов, было весьма странное пись-

мо из комиссии по культуре Верховного Совета
РСФСР, Его авторы, обращаясь к Я. Я. Богдано-
ву, излагали суть письма Я. Я. Богданова, просп-

*-!&[ учесть мнение депутатов Сланцевского горсове-

та и сообщить о результате Я. Я. Богданову. Мож-
но было отнестись к этой бумаге как угодно •—

как к. пустой отписке или хитроумной уловке для

'ГЖМЖЖЖЖЖЖЛГЛГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖМЖЖЖЖЖ/ЖЖМЖЖЖЖЖЖЖЖЯЖЖЖЖЖл

сессии г о р с о

документом счи-оттяжки времени, но серьезным
тать ее было, конечно, нельзя.

Единственным приемлемым вариантом, по мне-
нию Я. Я. Богданова, в этой ситуации является

предоставление музыкальной школе другого поме-

щения. «Я всегда считал и не скрывал этого, что

здание горкома непригодно ни для суда, ни для

школы, — сказал он. — И тем, и другим потребу-
ется большая реконструкция». Варианты других
помещений для школы — нынешнее помещение

торга или гороно — обсуждать не стали, т. к. они
возникли буквально в последнюю минуту. Вести
дискуссию без предварительной проработки было
бы просто тратой времени.

Ожесточенная полемика депутатов состоялась и

с В. И. Васюковым. В своем выступлении он ста-

рался убедить депутатов, что победил в конечном

итоге не просто Указ президента, но и социальная

справедливость, и забота о благе государства.- Одна-
ко прямо противоположную позицию высказал де-

путат В. С. Трощенков: «Распоряжение В. Н.
Ельцина с самого начала было незаконно. II для

того, чтобы собственники не могли опротестовать

решение через суд, именно правоохранительным

органам были переданы партийные здания». Но
это не смутило маститого юриста, и он вновь с

легкостью доказал правомерность действий органов
власти. Депутаты высказывали сомнение, что суд

реально сможет улучшить условия, в которых при-
дется работать. Хорошо известны цифры, свиде-

тельствующие, что полезной площади в здании

бывшего горкома ненамного больше, чем в преж-

нем здании суда. «Ну мы же говорим не об идеаль-

ных условиях, а только об их улучшении», — отпа-
рировал В. М. Васюков.

И только после этого начались собственно пре-

ния по обсуждаемому вопросу.
С комментарием к проекту решения сессии,

подготовленному шахтерской депутатской группой,
выступил А. Д. Прохоров. «Я согласен, что власть

должна быть сильной, — сказал он. — Но разве
она не должна быть умной? Указ Президента предо-
ставлял возможности для неоднозначного решения

этого вопроса. Тем не менее нам остается только

один путь: вновь обратиться в верховные струк-

е т а

туры власти. Но надо быть реалистами и парал-

лельно готовить альтернативные варианты разме-
щения школы...»,

«Не совсем понимаю, что значит «беспреко-
словное исполнение» Указа, — сказала депутат

горсовета Т. И. Васюкова. — У нас ведь не воен-
ная диктатура. Живем мы бедно и не слишком
счастливо, дети наши немного видят хорошего. Что
ж, судьи оказались грамотнее, «шустрее». Но так

ли сладка эта победа? Шахтерская депутатская
группа склонна выразить недоверие председателю
городского народного суда Г, Е. Прокофьевой за

пренебрежение общественным мнением. Удивляет и

жестокосердие женщин-судей».
В прениях выступили также депутаты горсо-

вета В. А. Тельных, В. Н. Юрчинский, А. Г. Черт-
ков, а также депутат областного Совета В. В. Ива-
нов и директор музыкальной школы А. А. Семе-
нов. В постановлении сессии выражается несогла-
сие с решением заместителя главы областной адми-
нистрации Ю. А. Павлова. К Председателю Вер-
ховного Совета РСФСР Р. И. Хасбулатову решили
направить делегацию в составе депутатов горсовета
А, Д. Прохорова и 10. Н. Струлева и директора
музыкальной школы А. А. Семенова. Пункт о вы-

ражении недоверия Г. Е. Прокофьевой и замести-
телю главы администрации области Г. II. Сидоро-
вой после обсуждения сняли.

Что ж, приходится признать, что теперь уже
вряд ли будет принято новое решение о передаче
здания. И параллельно с направлением «ходоков»
надо настойчиво искать варианты улучшения усло-
вий для музыкальной школы. В конечном итоге —

• именно это и породило противостояние.
...После сессии собрались вместе преподаватели

музыкальной школы, усталые, взволнованные, разо-
чарованные. Обсуждали: как же быть дальше.
Объявлять забастовку? «Принципиально» перейти
работать только в основное здание в Лучках? Но
как ни крути, наказанными останутся не чиновни-
ки, а дети. У учителей нет фактически выхода: как
бы ни было худо самим, а детей все равно жалко
больше. Но властям давно пора избавить их от
этого мучительного выбора.

С. ШИШКИНА.
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„ Такая

незадача..."
Ветеран войны и труда

Ф. В. Егоров, проживающий
в деревне Местово, просил

уточнить, почему’ ему отка-

зали в Нарвском (Новосель-
ском) лесничестве в выпис-

ке 10 кубометров леса на

дрова до января следующе-
го года. Человек он преклон-

ного возраста, а помощники

— родственники в декабре
пошли в отпуск и готовы

были помочь ему в заготов-

ке дров. А тут такая неза-
дача...

Дрова населению, отпуска-

ют лесхоз механизированный
и леспромхоз межсовхоз-

ный,. к последнему и отно-

сится’ названное лесничество. .

Ответственные лица поясни-

ли, что на одном и на дру-

гом предприятиях' не хвата-

ет транспорта и отходов на

дрова. Как скЗзал директор

леспромхоза А, И. Сивяков,
перенос выписки дров на ян-

варь связан с тем, что бюд-
жетный счет . закрыт и от-

кроется с 1 января 1992 го-

да... . .,

—   ПРИШЛО

„ЗТ“ • информ
Контактный телефон 2-16-65

...А средство существования

«КОМСОМОЛЬСКАЯ
ПРАВДА»

« В Магнитогорске из оче-
реди за молоком вышвырну-

—то инвалида, сломав ему

при этом костыль. Инвалиду
всего 14 лет. 12 из которых

+ ИЗ ГАЗЕТ

«ИЗВЕСТИЯ»

« Распространена ложная

информация о планах рос-

сийского правительства: в

шестистраничном (есть более
короткие варианты) тексте,
лишенном каких-либо рекви-

зитов, излагается достаточно

стройная и вполне работо-
способная концепция резко-

го ограничения денежной
массы как в наличном, так

и в безналичном обороте.
Перечисляются законодатель-
ные акты прямого действия,
которые необходимо принять

для запуска реформ».

молоко  

он провел в гипсе. А прови-

нился подросток перед свои-

ми взрослыми согражданами

в том, что после четырехча-
сового стояния в очереди по-

просил отоварить его до то-
го момента, как кончится
молоко. «Отоварили».

Еще совсем недавно ком-
сомол подвергался резкой
критике за предприниматель-
скую деятельность. Но вре-

мена меняются, меняется и
молодежная организация го-
рода. Из названия исчезло
не только «коммунистичес-

кое» определение, но и мно-
гие идейно - политические

формы работы. Но жить-то
хочется, да и на запросы мо-
лодежи отвечать надо. А
она, молодежь, чаще тянет-

ся не к томику марксизма-
ленинизма, а к... видео-
фильмам. Вот и решили:

надо молодежи помочь, и

организовали прокат и
запись видеокассет, аж с до-
ставкой на дом. Кто заин-
тересовался — звоните, те-
лефон 2-53-89. Для органи-
заторов же таких услуг, как
шутил один товарищ на за-
ре светлого будущего, это
не роскошь, а средство су-
ществования.

+ В ЭФИРЕ

Радио «Би-Би-Си»: «Мэ-
ру Москвы Попову проше-

ние об отставке некуда на-

правлять. Место мэрии кон-

ституционно не утверждено.

Постановление российского
правительства по данному

вопросу — не закон, а под-

законный акт, — считает

президиум Моссовета».
Радио «Свобода»: «А.

Крамарев, начальник УВД
Санкт - Петербурга, в нача-

ле своей встречи с лидера-
ми политических партий за-

явил, • что главарь Санкт-
Петербургской мафии Малы-
шев «перебьет» лидеров
всех политических партий,
если возникнет анархия».

«Радиостанция «Немецкая
волна»: «Б. Ельцин выпу-

стил кота из мешка: Россия
хочет стать правопреемни-

ком СССР в международ-

ных отношениях».

По линии гуманитарной' помощи поступила новая пар-
тия сухого молока. Родители, чьи дети не посещают до-
школьные учреждения (возраст детей от рождения до 7
лет), могут получить молоко, начиная с 19 декабря с 10 до
18 часов в здании гороно.

Выдача Молока будет производиться по спискам, подго-
товленным детской поликлиникой. При себе иметь паспорт.
Дети, проживающие в сельской местности и не посещающие

дошкольные учреждения, будут получать сухое молоко че-
рез сельские Советы.

СПОРТИВНАЯ ОРБИТА

Допускаются все желающие
В ближайшие выходные

дни состоятся игры первен-

ства города по настольному

теннису: 21 декабря в 14
часов — в спортзале шахты

«Ленинградская», 22 декаб-
ря в 10 часов в спортзале
индустриального техникума.
К соревнованиям допускают-

ся все желающие. Личное
первенство будет проведено
в личном, парном и смешан-
ном разрядах. Командная
борьба развернется среди

мужчин и женщин, в соста-
ве команды должно быть со-

ответственно не менее 3 и 2
человек.

+ ПРОИСШЕСТВИЯ

...И ВСКРЫТ САРАИ

Совершены кражи верх-
ней одежды из гардеробов
ПТУ-15 и Дома пионеров.

Вскрыт сарай в подвале до-
ма 6а по улице Баранова,
похищены продукты пита-

ния.

«НАЛЕТЧИКИ»

В ночь на 10 декабря в

ветлечебнице, пищеблоке
филиала ЦРБ, мастерской
ЖЭУ-2 и в квартире дома

№ 7 по улице Дзержинского

был учинен погром, разбро-
саны вещи, часть которых
похищена. К вечеру сдеду-

гащёго дня были задержаны

несовершеннолетние Ме-
женьков и Анохин, которые

готовились к новым налетам.
Материалы направлены в

КДН.
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ЦЕНА ТРУДА
С новыми тарифными соглашениями для шахтеров, приня-

тыми недавно в Москве, рабочие шахты имени С. М. Кирова
моглн ознакомиться уже в начале прошедшей недели: этот

документ был вывешен для всеобщего обозрения. А в минув-

ший четверг на традиционном «общем наряде» разговор о

важнейших положениях соглашения вели' с коллективом дирек-

тор шахты А. П. Топчанюк и председатель профкома Н. А.
Ильин.

Отметив еще раз немалые

преимущества, которые по-
лучают шахтеры: значитель-

ное повышение заработной
платы, сокращение рабочего
дня и другие социальные га-

рантии, А. П. Топчанюк ска-

зал:

— Все это означает еще и

то, что работа потребует от

нас повышенной ответствен-

ности. Плановые задания
сокращать никто не будет, а

в будущем году у нас план
будет даже выше нынешне-
го —\ 530 тысяч тонн в год.

Председатель профкома
Н. А. Ильин в свою оче-

редь подчеркнул, что повы-

шается цена труда, и это

добрый знак. Он напомнил

шахтерам о необходимости
соблюдения всех правил
техники безопасности:

— Вы имеете право не
приступать к работе, если

не обеспечена полностью ох-
рана труда. Простои не по
вашей вине будут оплачи-

ваться полностью. До 20 ян-
варя планируется подписать

коллективный договор на

1992 год, где будут учтены
положения нового тарифного
соглашения. Однако уже
сейчас ясно, что компенса-

ция на питание для рабочих
поверхности будет ликвиди-

рована (в связи с повышени-
ем зарплаты). Относитель-
но этих доплат для подзем-

ных рабочих пока точно ни-

чего сказать нельзя. Пока
предполагается сохранить
дополнительное снабжение
шахтеров мясом и колбасой.

Если говорить о реакции

рабочих, присутствовавших
на наряде, то нельзя ска-

зать, чтобы все испытывали
необыкновенный подъем в

связи с известиями о повы-
шении зарплаты. Наверное,
не один человек подумал: а

на сколько поднимутся цены

в самое ближайшее время?
Вопросы, которые задавали
люди своим руководителям,

касались, в общем, самых

обычных вещей: качество
обедов, доставка на работу.

После наряда я попроси-

ла директора шахты А. П.

Топчанюка поделиться сво-
им мнением по поводу вво-

димых в действие докумен-

тов.

—• Чтобы шахтерам было
совсем хорошо — в это ве-

рится с трудом, — сказал
он. — Хорошо, что госу-

дарство предусматривает

средства на определенные
социальные гарантии, на

это отпускается 30 милли-

ардов рублей. Но на много

ли их хватит, неизвестно.
Положение в государстве,
растущие цены — все это
не придает уверенности.

Проблем у шахты очень
много, прежде всего в мате-

риально - техническом снаб-
жении. Многие договоры
нарушаются. Наши постав-

щики переходят на бартер, а

нам предложить нечего. В
отличие от угля сланец

«просто так» не особенно
берут. Двигатели к электро-

возам, вагоны, которые вы-

пускают на Украине, вооб-
ще уже не получаем.

В то же время сланец

сейчас поднимается в цене.
Эстония сократила добычу
у себя и охотно покупает
сланец в нашем объедине-
нии. Шахта им. С. М. Кирова
в объединении, думаю, не на
плохом счету. Удалось до-
биться стабильности в рабо-
те, уже более двух лет нет

приема на шахту на подзем-
ные профессии. Все кол-

лективы справляются со сво-
ими заданиями. В этом го-
ду только однажды бригада
не выполнила план месяца,

но больше этого уже не по-
вторилось. В любом случае

— шахта есть шахта, и по-
вышенный заработок в срав-
нении с другими промыш-
ленными предприятиями
здесь оправдан.

3. ФЕДОРОВА.

О ДЕТСТВЕ-С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

В этот маленький каби-
нет, уютный от обилия цве-
тов, редко приходят с ра-
достными известиями и по

доброй воле. Но однажды
попавшие сюда надолго ста-
новятся предметом присталь-
ного внимания его хозяйки,
инспектора инспекции по де-
лам несовершеннолетних Га-
лины Владимировны Амели-
ной. И не только в стенах
этого кабинета проходят
встречи инспектора с подро-
стками и их родителями. Га-
лина Владимировна — ча-

стый гость в неблагополуч-
ных семьях и в тех, чей ре-

бенок стоит на учете в ИДИ.
В один из вечерних рейдов
мы решили сходить в такую

семью вдвоем, но не успели
выйти из кабинета, как в пе-

го вошли мама с сыном. У
мальчика был вид нашко-

дившего щенка.
— В магазин ходили, ви-

дим, у вас свет горит...
— А мы к вам сегодня

собираемся зайти, — встре-
тила гостей Галина Влади-
мировна. — Ну, присажи-

вайтесь, коль пришли. Пого-
ворим, Андрюша?

У Андрюши нос глубже
уткнулся в воротник куртки.

Еще полмесяца назад он
чувствовал себя героем. С
двумя друзьями и папиной
тысячей в кармане шиковал
в Петербурге. «Куска», прав-

да, хватило только на два
дня: уж больно дорога
«жвачка». Друзьями в боль-
шом городе не разжились и

вернулись восвояси. Попа-
даться на глаза родителям

не хотелось. Еще на не-
сколько дней нашли приют
в притоне у Ереминых. Этот
небольшой вояж — совер-
шенно обычное событие для
Андрея, — и был причиной
визита мамы в ИДИ...

— Странное совпадение:
большинство неблагополуч-
ных семей живут на первом
или пятом этажах. — раз-
мышляя таким образом, под-
нимаемся под самую кры-

шу.

На этот раз почти детек-

тивная история. Днем к Га-
лине Владимировне пришла
учительница. У нее в клас-

се из сумочки пропал коше-

лек с деньгами. Убирала в

кабинете Вера Степанова.
Поскольку слабость этой де-

вочки — взять то, что пло-

хо лежит, в школе известна,
предположили, что это ее

рук дело. Трижды, один

раз в этом году и два раза в

прошлом, ее доставляли в

милицию из «Детского ми-

ра», а в июле она соверши-
ла кражу кошелька с день-
гами у дежурной переезда

на Садовой.
Сообщение Галины Вла-

димировны на маму Веры,
Надежду Александровну, не

— Я его простил.
Анатолий Сергеевич при-

знался, что деньги эти он
заработал на Псковщине, по-

могал знакомому строить
дом. Теперь собирается
устраиваться на госпред-
приятие. Уже знает куда.

— Андрюша, как ты даль-

ше жить собираешься? —

стены родительского дома

смелости Андрюше не при-
дают.

— Он нормально будет
жить, — вступается за сына

отец. — Он пойдет со мной
на работу. Я знаю, он любит

Родной дом—

начало начал
произвело впечатления.

— Не брала я, там какой-
то пацан зашел из 7«А», —

оправдывается Вера.
— Я ей верю, узнаю по

глазам, — переходит в напа-

дение Надежда Александ-
ровна. — Это что же, если

девка раз споткнулась, зна-

чит, теперь что где случится

— все на нее? Так, что ли?
Вот она, ожидаемая буря.

Только не на любимое чадо.

Из равновесия женщину вы-

водит диктофон в моей руке.

«Меня весь город знает, а

если еще кликуху назовете...

Выключите, а то я его рас-

шибу...». Магнитофонная
лента все стерпит, только

как же терпит такую «высо-

копарную» речь в два-три

этажа девочка? Она и ухом

не ведет: привычная.
— Готовься, такое можно

встретить в любой квартире,
— успокаивает Галина Вла-
димировна, когда мы выхо-

дим от Степановых.
А вот и старые знакомые,

Никандровы. Судя по обста-
новке, люди не привередли-
вые, им чужды не только

уют, но и элементарная чи-

стота. После нескольких
вдохов хочется выскочить на

свежий воздух. Папа замет-

но навеселе.

— Ну что, Анатолий Сер-
геевич, прогулял сын тыся-

чу?
— Так получилось... Я

ему отпустил грехи.

— В каком смысле?

работать.
«Любитель работать» вто-

рой год сидит в шестом
классе. На вид же третье-

классник. Сейчас в школу

не ходит совсем.

— Целое лето ходили за

грибами, за клюквой. Через
день — такую даль. Что на

него нашло? — вступает в

разговор мама. — Деньги
же у нас были. Мы же ели

все. Но батя доверил —

пусть сам и отвечает. Да.
маме не доверил. Побоялся,
что мама «засадит» их. Да
я лучше бы их пропила, эти
деньги. Не обидно бы было.
При всех говорю — не обид-
но было бы.

— А он так и подумал.
— кивает на сына родитель.

— Только не привлекайте
тех ребят, с которыми бегал.
Он их угощал. Ничего же

они не украли. Правильно?
Деньги я ему лично дал...

На счету у Андрея Ни-
кандрова немало «подви-

гов». Бродяжничал, отбирал
деньги у девочек, ночевал по

подвалам, с группой несо-

вершеннолетних разбил окно

в школе № 1, задерживался
за игру в карты на деньги...

При таких родителях трудно
ожидать от мальчишки хо-

рошего.

Гриша Лапупин. Подро-
сток стоит на учете у нар-

колога с диагнозом токсико-
мания. Лечился несколько
раз амбулаторно, затем —

курс в стационаре. Мальчи-

ка дома не оказалось. Нас
встретила пьяная мама в

компании двух мужчин. Пос-
ле «вина домашней выработ-
ки» говорила с трудом, но

все же сумела порадоваться,

что «Гриша больше не ню-

хает».
«Когда дома пьют, я гу-

ляю сколько хочу. В школе
веду себя грубо, хамлю», —

так признавался несколько

дней назад Галине Владими-
ровне Владик Ильин. Учит-
ся он в первой школе, в

третьем классе выравнива-
ния. Мама у Владика .нар-
команка, отец осужден. Жи-
вет с бабушкой и дедушкой,
которые тоже не прочь про-
пустить рюмочку.

В следующем подъезде
на лестнице расположился

пьяный мужчина. Галину
Владимировну встречает как
старую знакомую. Оказыва-
ется, именно к нему, вернее
к его жене, мы и идем. С
ним общаться бесполезно,
тем более в таком состоя-
нии. Любовь Александровна
старается для семьи, работа-
ет, но мальчишки неуправляе-

мы. Убегает из дома, начались

правонарушения. Из-за отца,

у которого после очередной
бутылки следует «воспита-

ние» детей. Слава Лилич-
кин, старший, кутил вместе

с Никандровым в Петербур-
ге. А из СУ-322, где он сей-
час работает, на запрос ИДН
пришла очень хорошая ха-

рактеристика.

Через несколько минут в

квартиру ввалился папа.

Андрюша, младший, вжался
в стул, притих. Рассужде-
ния папы о том, почему он

не имеет права развлечься,

видимо, не сулили ничего
хорошего.

Заглянули к Наталье
Яковлевне Барановой. Дочь
Света в школе-интернате, в

этом году пошла в первый
класс. Света хоть и совсем
маленькая еще девочка, но

уже много повидавшая. Не
раз убегала из дома, а ког-
да хотели ее вернутв- назад,

кусала милиционерам руки

и кричала: «Не хочу к ма-

ме!». Ставили вопрос о ли-
шении Н. Я. Барановой ро-
дительских прав. Но приняв

во внимание то, что Наталья
Яковлевна устроилась на ра-

боту, стала вести более спо-
койный образ жизни, остави-

ли девочку.

Наталья Яковлевна зани-

малась шитьем. На вопрос,

не ожидает ли гостей, не
без раздражения ответила:

— Какие могут быть го-
сти? Спиртного в городе нет.

А когда мы уже спуска-
лись по лестнице, крикнула:

— Что вы ко мне-то ходи-
те? Ко мне нечего ходить!
Вон к кому надо идти, к

Гавриловым, там-то пьют!
О большой семье Николая

Васильевича Васильева уже

писали в газете. Тогда он
сказал хорошую фразу: «Я
русский человек, поэтому я

пью». Принципам Николай
Васильевич не изменяет.

Из многодетного семейст-
ва дома был только глава,
если его можно так назвать.

— Николай Васильевич,
когда будете детьми зани-
маться? Где Ольга?"

— С какой-то Лидой
ушла...

— Коля где?
— Не знаю. .

— А Лена?
— Уйдите, а? Что вы хо-

дите сюда...
— Ходила, хожу и буду

ходить. Лена сегодня у меня

была...
—■ Убью, — тихо проры-

чал Николай Васильевич.
— В себе водку убейте,

тогда все дети будут дома.
Диалог в таком духе про-

должается минут 15. У отца

шестерых детей совершенное,
равнодушие к ним. Двух это

равнодушие уже лишило
свободы, остальных же за-

ставляет от родного дома бе-
жать, как от огня, ночевать у

случайных людей. Девочки
нередко наезжают в Люби-
мец, где есть возможность

заработать тушенку, сгущен-
ку. Дома жить отказывают-

ся. Иногда просыпаются от-
цовские чувства к самой
младшенькой. Свете. Она
сейчас учится в школе-ин-
тернате в первом классе.
Для остальных же он стал

чужим человеком.

Гнетущее состояние было
после этих посещений. Род-
ные люди так коверкают,
так издеваются над судьба-
ми своих детей. Зачем толь-
ко жизнь дают?

...В окнах горели огни.

Похожие дома, одинаковые
окна. Только за какими-то

из них опять наливает рюм-
ку мама или «отпускает гре-

хи» пьяный папа.

Н. СТЕПАНЕНКО.

ПОЛВЕКА НАЗАД
декабрь 1941-го года

(Начало в №№ 224, 225,
229, 235, 237).

27 ДЕКАБРЯ, СУББО-
ТА.

В центральных газетах и
в «Ленинградской правде»

опубликована сводка Со-
ветского информбюро. В ней

говорится, что, продолжая

наступление на Волховском
участке Ленинградского
фронта, войска 54-й армии
генерал-майора И. И. Федю-
нинского за период с 18 по

25 декабря разгромили вол-

ховскую группировку про-

тивника. Освобождено 32
населенных пункта. В ходе
боев захвачено 87 орудий.
47 станковых и 166 ручных
пулеметов, 142 миномета.

57 автоматов, 600 винто-

вок, 26 танков, более 200
грузовых автомашин, более
300 тысяч патронов, 18 ты-

сяч снарядов, 13 тысяч мин

и много другой военной тех-

ники.
30 ДЕКАБРЯ, ВТОРНИК.

В этот предпоследний де-

кабрьский день 1941 года

начальник генерального шта-

ба гитлеровской Германии
Гальдер записал в своем

дневнике: «Началось контр-

наступление в полосе про-

рыва противника на волхов-

ском участке фронта. Боль-
шое беспокойство вызывают

атаки противника в районе
Ладожского озера, где ему

также удалось прорвать наш

фронт. Настроение беспокой-
ное...».

Войска 54-й армии вели
упорные бои в районе же-

лезной дороги Кириши — Ма-
лукса и на синявинском на-

правлении, а части 4-й и

52-й армий (Волховский
фронт) гнали врага к Ос-
кую, Тигоде и Чудову.

Н. СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.

(Окончание следует).
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В эти дни на совхозных машинных дворах полным хо-
дом идет ремонтная кампания. Сельские механизаторы го-
товят почвообрабатывающие и посевные агрегаты, разбра-
сыватели органических и минеральных удобрений, кормо-

добывающие и уборочные машины к полевым работам бу-
дущего сельскохозяйственного года. А предшествовал этому

по давно заведенному и не раз оправдавшему себя порядку
смотр качества постановки техники на хранение.

О том, как он проходил и что показал, и прошу поде-

литься своими впечатлениями начальника районной инспек-

ции «Гостехнадзора» Юрия Карловича ШУВАЛОВА.

наши

*интерьью

— Откровенно говоря,

все увиденное превзошло
все мои ожидания. Нет, то,
что на машинных дворах
большинства совхозов нет

даже самого элементарного
порядка, для меня не стало
новостью. Я ведь там от-
нюдь не редкий гость. Но в
в то. что нет порядка до та-
кой степени, верить все же
не хотелось. И вот что меня
удивляет больше всего. Вро-
де бы сельские труженики
добились того, к чему стре-
мились и за что боролись
так упорно, именно добились
хозяйственной самостоятель-

ности.. Ну так давайте же
и покажите, какие вы па са-

мом деле хозяева, как вы
спокойно можете обходиться
без понуканий, без «кнута».

Так нет же. Они по-прежне-
му надеются, что приедет

дядя вроде Шувалова или
Дмитриева из ПМО и ука-
жет, что и как им нужно де-
лать в собственном дворе.

— Юрий Карлович, а я-

то думала, что с переходом
совхозов на самостоятельный
путь хозяйствования вооб-

" ' ще отпала надобность в ва-
шей слубже. Ведь в этом

случае хозяйское отношение
к своему добру, хозяйский
глаз во всем сами собой
должны быть гарантирова

ны.

— Да, по логике вещей
так бы оно и должно быть.
А на самом деле — ничего
подобного. Вот скажите,

разве постороннего дяди де-
ло, будь он и государствен-

ным инспектором, вникать,
как в хозяйстве ведется эле-
ментарный бухгалтерский
учет имеющейся на балансе
техники? Нет? А я каждый
год начинаю' смотр именно с

этого. И не ради своей при-
^тЮти, а потому что знаю,

что в предыдущие годы выяв-
лял массу недоработок по
этой части. Не стало их

меньше и в этом году. Ска-
жем, приезжаю я в «Авро-
ру», беру книгу бухгалтер-
ского учета, смотрю, что в

ней числится за машинным
двором 16 косилок, в том
числе 6 — самоходных.

Прошу: «Пойдемте, покажи-

те». Приходим — четыре
самоходных стоят целехонь-
кими, пятая разукомплекто-

вана, а шестой и вовсе нет.
Да и быть не могло! Это аг-

роснаб на одну и ту же ко-
силку оформляет две на-
кладных: одна идет на
склад, другая — в бух-
галтерию. А заведующий
машинным двором взял да
на обеих и расписался за то,
что он принял, и обе на-
кладные сдал в бухгалте-
рию. Вот так из одной ко-
силки и получилось две.

По этому случаю можете

судить, как идет приемка

техники в хозяйствах и ка-
ков в совхозе учет. Полу-
чат, поставят — да и оста-
вят без присмотра на неоп-

ределенное время, а потом
хватятся, а машина-то с за-

водским браком. Но попро-
буй тогда докажи изготови-

телю, что это его брак, а не
следствие плохого хранения.
С совхозом «Старополь-
ский» уже более 4 месяцев
бьемся, чтобы доказать, что
пресс-подборщик пришел с

заводским браком.
И это далеко не единич-

ные случаи. В той же «Ав-
роре» числится 15 плугов, а
в наличии 13, в то же время
разбрасывателей числится 9,
а наличествует 11. Ну, ска-
жите, о каком хозяйском от-
ношении после этого может
идти речь? И такая картина
почти на каждом машинном

Неужели навсегда
утратили мы

чувство хозяина?
дворе. Чуть-чуть получше в
совхозе «Родина» и на пер-
вом участке совхоза «Слан-
цевский». Начинает наво-
дить порядок в своем хозяй-
стве заведующий машинным

двором совхоза «Старополь-
ский» Геннадий Михайлович
Одинцов, у которого не толь-

ко на каждом агрегате ин-
вентарный номер простав-
лен, но и ведется строгий
учет выдаваемой механиза-
тором техники. Больше по-
добного, как это ни странно,
нигде нет. А раз тракторист
знает, что он не расписался
за вверенную ему машину,

то и ничего не стоит ему
дать поездить на ней Ване,
Пете или Сане, а то и вовсе
оставить в поле. И стоит
она там, бедолага, нередко
аж до самого ноября, когда
уже давным-давно к ремон-

ту пора приступать. И все
это время поливают ее дож-
ди, изъедает коррозия. А
потом кричим, что не хвата-
ет запасных частей. Да где
же их набраться при таком

отношении?

Вот я вам расскажу такой
курьезный и вместе с тем
печальный случай. Я в этом
году в совхозе «Аврора» при
приемке пресс-подборщика
на хранение обнаружил в

нем целую кипу гнилого се-
на. Спрашивается, а куда
смотрел заведующий машин-
ным двором, когда прини-

мал его у механизатора? Не
говоря уже о самом механи-
заторе, который до того, как
сдавать машину на хране-
ние, должен был сбить с нее
комья грязи, непременной
составляющей которой явля-
ются минеральные удобре-
ния и химикаты, безжалост-
но разъедающие металл, а
затем хорошенько вымыть и

обсушить все узлы и детали.

— В своем-то личном хо-
зяйстве многие именно так
и поступают...

— Я думаю, что да. Ибо
в своем хозяйстве за любую
лопату, ведро или тачку на-
до платить свои кровные де-
нежки. Пусть они и не ахти
как велики, но они свои. А
стоимость техники, принад-
лежащей коллективу, тыся-
чами измеряется, но пла-
тить-то за нее не, из своего
кармана. И ведь н^ в счет,
что цена на большинство аг-
регатов подскочила в десят-
ки раз. Вот, скажем, комп-
лект немецкой' косилки и
комбайна сегодня хозяйству
обходится уже чуть ли не в
полмиллиона.

— Но, надо сказать, в

большинстве хозяйств и ма-
шинные дворы до сей поры
примитивные, что тоже со-
кращает срок работоспособ-
ности машин.

— Вы совершенно правы.
А ведь сколько наша служ-
ба, и при мне, и до меня,
бьется над тем, чтобы ма-
шинные дворы были обустро-
ены как положено. В этом
любой умный хозяин и сам

должен быть заинтересован.

Ведь, как известно, сельско-

хозяйственные агрегаты ра-
ботают в поле максимум

три месяца в год. Все ос-

тальное время они стоят на
приколе.

— А если стоят они под

открытым небом, как зача-

стую у нас в хозяйствах, да

к тому же не поставлены

на специальные подставки...
— Да еще в полном «об-

мундировании», то бишь с

накаченными шинами, до
предела натянутыми ремня-
ми в цепных передачах, с
непокрытыми антикоррозий-
ным средством рабочими ор-
ганами — ножами в косил-
ке, лемехами в плуге и т. д.,
то чего ждать от техники

весной? Она ржавеет, а,
следовательно, и тупеет.

Сколько лишнего горючего

потом используется, чтобы
заставить работать эти ор-

ганы. Представим, если

мы по весне покопаем ого-
род ржавой лопатой. Это
же никаких сил не хватит.

Или другой пример. Оста-
вили мы в зиму пленку на

парнике — к весне она от

морозов переломается. Надо
новую искать. Так вот и с

ремнями. А перед выездом

в поле крик, шум: «Не хва-

тает ремней!». Отсюда и ог-

ромные затраты на непред-

виденные ремонты.

— Отсюда и высокая се-
бестоимость сельскохозяйст-
венной продукции, из-за че-

го она и в магазинах все

дорожает и дорожает.

— Разумеется.
— Юрий Карлович, как

Вы думаете, почему это про-

исходит?
— Я даже затрудняюсь

ответить. Скорее всего, от

бесконтрольности, с чего я и

начал свое интервью.
— А может, правы те

политики и экономисты,

просто граждане, которые
так упорно твердят, что

землю и технику как можно
скорее надо раздать ферме-
рам?

— Не думаю. Не вижу по-
ка по-настоящему бережного
отношения к земле, техни-
ке и животным и в боль-
шинстве крестьянских хо-

зяйств.
— Так что, выходит, со-

всем разучился хозяйство-
вать русский мужик?

— А вот так я не думаю.

Просто время у нас сейчас
такое, неопределенное. Счи-
таю, что как только станет
более-менее понятной ситуа-
ция в стране, определятся и
сельские труженики, какой
им избрать путь хозяйство-
вания, и снова начнут воз-
рождать то, что представля-

ло главную ценность для их
дедов и отцов — хозяйское
отношение ко всему, что им
принадлежит. А пока оно
ничье, стало быть, и беречь
некому.

Интервью взяла
А. БЕДОВА.

зтвошя комиссия
ПО БОРЬБЕ С ПЬЯНСТВОМ
6 декабря 1991 года состоялось первое заседание го-

родской комиссии по борьбе с пьянством. Состав комиссии

под председательством Геннадия Анатольевича Кенюхова
утвержден на 8-й сессии 21-го созыва 3 октября текущего

года. Членами комиссии являются представители отдела

народного образования, отдела внутренних дел, Сланцев-
ского РТМО, торга, предприятий города.

Первое заседание носило организационный характер.
Начальник Сланцевского городского отдела внутренних дел

А. А. Серов, назначенный заместителем председателя комис-

сии, ознакомил присутствовавших с анализом оперативной
обстановки в городе и районе. Особую обеспокоенность он

проявил по поводу пьянства на рабочих местах и в быту,
которое довольно часто является причиной совершения пре-

ступлений.
Члены комиссии единодушно поддержали мнение о необ-

ходимости образования на предприятиях, в учреждениях,

организациях и их структурных подразделениях комиссий по

бооьбе с пьянством, основной задачей которых являлись бы
разработка и проведение мероприятий по предупреждению

и пресечению проявлений пьянства среди членов трудовых

коллективов.

Городская комиссия будет контролировать, направлять,

координировать деятельность вышеуказанных комиссий,
обобщать и распространять положительный опыт их работы.

Готовится распоряжение главы местной администрации

о создании комиссий по борьбе с пьянством на предприя-

тиях, в учреждениях, организациях города и района, кото-

рое будет опубликовано позже.

Г. КАЛИНИНА,
секретарь комиссии по борьбе с пьянством.

СЕЛО

ЛЮДИ И ИХ ПРОБЛЕМЫ

К т О Ж
НАС ВСПОМНИТ,

НАКОНЕЦ?
Первый раз пишу в редак-

цию и жаль, что содержание
письма не из приятных. Де-
ло вот в чем. Есть в нашем

районе богом забытое селе-

ние. Поселок Новый. Не-
сколько лет тому назад о

его бедах была даже пере-

дача по местному радио. Но
она ничего не дала. Все
осталось по-прежнему, не

считая того, что умерли не-

которые участники этой пе-

редачи, так и не дождав-
шись перемен. Много раз я

обращалась к Т. А. Венико-
вой, и не только я. Глуха
Тамара Александровна к бе-
дам нашего поселка и д. Ли-
ковское. А ведь именно жи-

тели этих двух маленьких

деревень выбирали Т. А. Ве-
никову по своему округу

своим депутатом.

Короче, поселок вот уже

три года без телефона. Нет,
проводка сделана и телефон
стоял, но не звонил. По
словам Тамары Александ-
ровны, от морозов, от сы-
рости. А летом? А если у
здешних стариков сердце
откажет? А если загорится
что? И загорелось. Веспой
дотла сгорел дом. Старуш-
ка. живущая в нем, чуть са-
ма не сгорела. Осталась без
всего. Без крыши, без тряп-
ки, без еды, без пенсии и
документов. А депутат наш
даже не приехала утешить
старого человека. Правда,
немецкую посылочку ста-
рушке выделили и положен-
ные 100 рублей, а пока не
приехал «добрый» человек
из исполкома (через 3 ме-
сяца), старушка перебива-
лась на этой посылочке.

Много было страстей. Ку-
да только мы со старушкой
ни писали. Дело сдвинулось

только после того, как 85-
летняя больная (на инва-
лидности с глазами) бабуля
пошла пешком на автобус,
поехала в исполком сама.
Бабуля живет в конторе, то-
пит, и очень даже можно там
поставить телефон (рабо-
чий). Никто ей не помешает,
комната отдельная. Все де-
ло в заботливости нашего

депутата.

Теперь о питьевой воде.

Ее берем со старой сухой

башни. Зимой, чтобы войти
в нее, нужно согнуться. А
потом разогревать. Легко
сказать — разогревать. Бе-
рется ведро, туда щепа, со-

ляркой поливается, зажига-

ется. Где контроль? Где сан-

эпидстанция? - Пожарный
надзор? Депутат ответила:

«Не переживай, зима нынче

будет теплая. Только, по-

жалуйста, не закрывай воду

совсем!».
А как получилось с авто-

лавкой? В прошлый приезд,

и раньше, я просила шофера
хоть что-то возить, кроме

хлеба и батонов, и ездить зи-

мой пораньше. Ездил в поне-

дельник. Это вообще на ба-
зах пустой день. Хорошо,
день сменил на вторник.

Соль с октября не выкупле-

на. Спичек не было 6 меся-

цев. Чай забыли, как выгля-

дит. О мясных и колбасных
талонах говорить не прихо-

дится. Мука, крупа, масло

— 80 процентов всех тало-

нов ежемесячно пропадают.

Ладно, я в Ленинград съез-

жу, помоложе, Титов в

Сланцы, а старики? Бабу-
лям ехать в Сланцы? Для
чего тогда автолавка? Козо-
чек возить? Купил водитель

козу, погрузил в продоволь-

ственную автолавку и повез
за 70 километров в Сланцы.
Я ему в этот раз сказала, а

он взял да и совсем не при-

ехал: «Не буду к вам из-за
Погодиной ездить». Фами-
лии я его ни разу не виде-

ла, равно как и ценников на

товарах ни одного и ни-

когда. Предлагала помощь.

«Давай, — говорю, — пока

первого человека отпу-

скаешь. я тебе ценнички на-
пишу. Хотя бы: хлеб столь-

ко-то... Батон... Паштет...».
Мы ведь до сих пор не
знаем, сколько что стоит.

Кому-то следует навести
порядок, хотя бы в этих
трех вопросах. Телефон, во-
да. снабжение.

Еще раз повторю: люди
здесь не привыкли к забо-
там о них, но это не значит,
что о них не должны забо-
титься.

Т. ПОГОДИНА.
Пос. Новый Старополь-
ского сельсовета.



Молодежь
и общество

Наркотики
из-под парты

Два пятиклассника, под-
перев шваброй дверь школь-
ного туалета,' жадно ‘затяги-
вались папиросным дымом,

С покрасневшими глазами,

школьники докурили «ко-

сяк» анаши и, вытащив из

кармана несколько таблеток,
проглотили их. После этого,
выйдя в школьный коридор,
поймали первоклассника и

без всякой причины избили
его. Затем, спустившись во

двор, отняли деньги у про-
ходящей девочки. Злоклю-
чения закончились вечером,

причем очень трагично: в
подвале своего дома мало-
летние Наркоманы в поисках
«кайфа» нюхали «Момент».
Один из них задохнулся»..

Это лишь единичный слу-

чай. Торговля жвачкой и си-
гаретами в школах Санкт-
Петербурга постепенно отхо-
дит на второй план. Нарко-
бизнес — вот новое коммер-
ческое увлечение недоучив-
шихся предпринимателей.
Случаи распространения, и
употребления психотропных
веществ^ выявлены в трех

школах и двух ПТУ.
"Пр. данным анонимного

■социолЬгическоТб " опроса;
среди городской молодежи

каждый третий подросток
не. считает . наркотики, соци-
альным злом. К тому же 60
процентов из опрошенных
уже испытали действие
одурманивающего зелья, а

некоторые и сейчас не прочь
его попробовать.

В городском паркологиче-
ском диспансере в этом году
поставлено на учет с диаг-
нозом «наркомания» восемь
несовершеннолетних, а с
«токсикоманией» — пятьде-

сят одни. Но, по мнению
специалистов прокуратуры,
данные не отражают остроту
ситуации. В поле зрения
врачейг и милиции попадают
лишь молодые люди, совер-
шившие правонарушение, а
ведь зачастую этому пред-
шествует длительный период
потребления наркотиков.

' — Проблема раннего
выявления наркоманов явля-

ется для нас наиболее слож-
ной, — говорит прокурор
отдела несовершеннолетних
Горирокуратуры Р. А. Ефи-
мова. — Такая работа но
существу сведена только к
постановке их на учет. А
служб предупреждения от
употребления препаратов,
реабилитации, оказания пер-
вой! помощи, к сожалению,
нет. Необходимо привлечь к
этой проблеме не только
правоохранительные органы,
но и научные силы.

В. СЕРИКОВ,
корр. ЛенТАСС.

ТРАНСПОРТНАЯ

ПОД ЗЕМЛЕЙ, В HEBtCAX И НА МОРЕ
Первый электропоезд прошел но новому участку петер-

бургского метрополитены между станциями «Площадь
Александра Невского» — «Садовая». Протяженность пе-

регона немногим более четырех километров, ввод его в

эксплуатацию резко улучшит транспортное обслуживание на-

селения в центральной части города. В канун Нового года

здесь начнутся регулярные перевозки пассажиров.

В среднем каждый второй житель пятимиллионного го-

рода пользуется ежедневно услугами городской «подземки».

За последнее время здесь значительно повысился объем пе-

ревозок: это связано прежде всего с уменьшением парка на-

земного транспорта, в частности, многоместных автобусов,
что вызвало переключение части потоков пассажиров, уве-

личило загрузку метрополитена.
* * *

Поздний ледостав на реках Северо-Запада продлил

сроки судоходства по внутренним водным путям региона

— здесь завершилась навигация. Последним пропустил

караван транспортных судов Нижнесвнрский шлюз Волго-
Валта. Речные путейцы приступили к ремонту гидросо-

оружений, профилактике механизмов.

Волго-Валтийская судоходная трасса — одна из круп-

нейших в мире транзитных водных артерий, связавшая бас-
сейны морей европейского континента. В уходящем году по

ней перевезено около 20 миллионов тонн грузов.

Расширилась география международных авиамаршрутов,

проложенных с берегов Невы. Начались регулярные полеты

в столицу Израиля —• его выполняют реактивные лайнеры
ТУ-154. Рейс до Тель-Авива занимает около шести часов.

Аэропорт Санкт-Петербурга «Пулково-2» является вто-
рым в стране после московской! авиагавани «Шереметьево»
по объему международных перевозок. С помощью ирланд-

ской фирмы «Эр Гиаита» завершается строительство ново-

го аэровокзального комплекса, ввод в эксплуатацию кото-

рого значительно улучшит качество обслуживания пассажи-

ров.
* * *

Не только самолеты, но и качественные товары массового

'‘Спроса' могут изготавливать предприятия авиационной про-

мышленности. В этом убеждает ассортимент фирменного
магазина - салона «Антей», открывшегося в Санкт-Петер-
бурге. Конверсия стимулировала производство нужных
потребителям изделий: здесь представлены бытовая электро-

ника. спортинвентарь, посуда, автозапчасти, дачная мебель.
Свои новинки прислали на берега Невы самолетостроители
■Воронежа. Улан-Удэ, Самары, других городов России.

Постоянно расширяется сеть фирменных магазинов

Санкт-Петербурга, где предприятия военно-промышленного

комплекса предлагают покупателям продукцию широкого

потребления. Такие торговые комплексы открыли объеди-
нения «Светлана», «Позитрон» и другие.

Л. ФРОЛОВ,
корр. ЛенТАСС.

ЗА^УБЕЖН

МОЗаИК *

ШЕРНЕШ1Н1М
Итальянец Туллио Чеза-

ре, войдя в церковь, чтобы
обвенчаться с невестой,
споткнулся о порог и сломал

ногу. Дпчзья отнесли его в

автомобиль, но поскользну-

лись и уронили жениха, в

результате чего он повредил

позвоночник. После этого
автомобиль «скорой помо-

. щи», отвозивший Чезаре в

больницу, попал в аварию.

И когда несчастный Туллио
оказался на больничной кой-
ке, тяжелый карниз свалил-

ся с окна и стукнул беднягу
по голове, вызвав многочис-

ленные ссадины и раны. В
завершение всего будущая
жена отказалась выйти за

, него замуж, дабы не испы-

тывать судьбу и дальше.

.МЕРТВЫЕ ДУШЕ
Канцелярская ошибка, ко-

торая вкралась в приказ о

присвоении нигерийским по-

лицейским очередных зва-

ний, неожиданно придала

мрачную окраску известной
поговорке «Солдат спит —

служба идет». Как сообщила
газета «Вэнгард», согласно

приказу, звание суперинтен-

данта получил страж поряд-

ка, скончавшийся два года

назад. Если бы не сослужив-

цы покойного, доложившие
о недоразумении, неизвест-

но, сколько бы еще длилась

,его служба. Трудно сказать

и о том, какие чувства вы-

звал приказ еще у одного

нигерийца, повышенного в

звании до помощника супер-

интенданта. Уволившись
>, из полиции по собственному

желанию, он вот уже третий
год проживает в США.

Невзоров получил боевой орден
Орден Красной! Звезды был вручен в ре-

дакции Независимой телекомпании «600 се-

кунд» ведущему этой передачи Александру
Невзорову. Награда принадлежала военному

врачу подполковнику Василию Зарудному и

передана по его желанию популярному теле-

журналисту. В прилагаемом адресе говорит-
ся. что этой чести он удостоен «в связи с 50-
летием контрнаступления советских войск иод

Москвой и отдавая должное стойкости, муже-

ству, твердости в борьбе с беззаконием, анар-

хией. коррупцией и в защите Вооруженных
Сил СССР».

— Это уже вторая награда, которая в со-

ответствии с традициями русского офицерства
была передана Александру Невзорову, — ска-

зала корреспонденту ЛенТАСС редактор про-

граммы Людмила Щукина.
М. УТЯНСКИИ,
корр. ЛенТАСС.

Is КИНО =1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 декабря — «Отлич-
ный полицейский». Начало в

17. 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛО-

НА. 19 декабря — «Король

бздунов». Начало в 19 часов.

«Любовные письма». Начало в

: 21 час.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА
«ТРУД». 19 декабря — «Стек-

лянные джунгли». Начало в

: 17.30, 19.15.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 19

декабря — «Имитатор». Нача-

ло в 11, 18.10, 20, 22 часа.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРОДСКОЙ

СОВЕТ
ОСВОД

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР
па курсы судоводителей-

любителей.
Заявления принимаются

до 15 января 1992 года по

вторникам и четвергам.

3-1

Iтелевидение!

«Дело», «Взгляд», «Музобоз», «Шоу- 23.00 — Вести. 23.20 — Астрологический
биржа», «Первый час». Музыкальная прогноз на завтра. 23.25 — Театральный
страничка. В перерыве — ТСН. разъезд. «Театр — любовь моя».

РОССИЙСКИЙ канал X

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 20 ДЕКАБРЯ
1 1 .40 — «О чем думаешь, ша-

ман?..». 12.00 — ТСН. 13.40 — Бридж.
13.55 1— Биржевые новости. 14.10 —

Блокнот. 14.15 — Инновация. 15.00 —

ТСН. 15.10 — Победители. 15.50 —

Творческий вечер Николая Доризо. 16.45
— Мультфильм. 17.00 — И Всесоюз-
ный фестиваль детских телепрограмм.
18.00 — ТСН. 18.20 — Человек, природа,
общество. 18.35 — КТВ-1 и канал «Франс
Интернасиопаль» представляют: «Вспоми-
ная Ива Монтана». 19.10 — Человек и
закон. 20.00 — «ВиД» представляет:
«Поле чудес». 21.00 — Информационная
программа. 21.35 — «ВиД» представляет:

8.00 — Утренняя гимнастика. 8.15 —

Время деловых людей. 9.15 — Англий-
ский язык. 1-й год обучения. 9.45 —

Английский язык. «Семейный альбом
США». 10.15 — Веда. 10.30 — «Огля-
нись, Россия!». «Александр и Маргари-
та». Часть 2-я. 11.00 — Пятое колесо.
13.00 — «Балет и живопись». 13.25 —

— Цирк для моих внуков. 17.00 — Мир
денег Адама Смита. 17.30 — Выступление
турецкого фольклорного ансамбля «Ады-
геи». 17.50 — На пути к себе. 18.20 —

Мультфильм. 18.30 - 1- И поведало озеро...
19.00 — Крестьянский вопрос. 19.30 —

Дети на острове музыки. 19.55 — Рек-
лама. 20.00 — Вести. 20.20 — Спокой-
ной ночи, малыши1 20.35 — «Вторая рус-
ская революция». 7-й серия. 21.30 —

Теле-пресс. 22.25 — На сессии Верховно-
го Совета РСФСР. 22.55 — Реклама.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА, 20 ДЕКАБРЯ
8.30 — Час кино. 9.05 — Физика. 8 кл.

9.35 — История одной любви. 10.05 •—

Химия. 8 кл. 10.40 — Дом кино. 13.05 —

Фильм-концерт. 13.30 — Преображение.
15.45 — Отречение. 17.30 — Телестанция
«Факт». 17.35 — «Верните бабушку».
Худ. ф. 18.50 — Большие проблемы
больших городов. 19.35 — Золотая рыб-
ка. 19.50 — Слово депутатам горсовета.

20.00 — Большой фестиваль. 20.15 —

Реклама. 20.20 — Телестанция «Факт».
20.45 — Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Информационная программа. 21.35 —

600 секунд. 21.45 — Реклама. 21.50 —

Актуальное интервью. 22.00 — ТТЦ «Ли-
ра». 22.25 — Дом кино. 0.55 — Верните
бабушку». Худ. ф. 2.10 — Фильм-кон-
церт.

Валентине Петровне
ТРИФОНОВОЙ

Милая мамочка! Поздравля-

ем тебя с юбилеем. Желаем
огромного счастья, здоровья. •

радости.

Дети, внуки.

Михаилу Михайловичу
НИКАНДРОВУ

Коллектив комбината
«Стройдеталь» сердечно позд-

равляет Вас с 50-летием. Же-
лаем счастья, здоровья, семей

ного благополучия, благодарим
за добросовестный долголет .

нин труд.

•
Меняю автомобиль ВАЗ-

21011 на автомобиль «Моск-

вич», желательно комби. Обра-

щаться по адресу: д. Каменка,

дом 3, кв. 2 к Кононову Г. В.

•
СЛАНЦЕВСКОЕ

РАЙ Л О

ПРИГЛАШАЕТ
на работу

СТОРОЖЕЙ.
Оклад 470 рублей.
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СЛАНЦЕВСКОИ
ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

испытаниям и измерениям с

правами водителя, зарплата

от 700 рублей и выше,

ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

установке электросчетчиков,

ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

эксплуатации распредели-

тельных сетей.
Выплачивается тринадца-

тая зарплата.

2—2

•
СЛАНЦЕВСКОИ

ВСЛОМОГАТЕЛЬНОЙ
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 7

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-52 (можно по

совместительству).
Обращаться по адресу

ул. Жуковского, дом 8, те-

лефон 4-17-95.
•

ШАХТЕ № 3
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:
МАШИНИСТЫ установок

обогащения на участок ОУ.
Заработная плата 540 руб-
лей и выше, продолжитель-

ность очередного отпуска в

зависимости от стажа от 32
до 42 дней;

СЛЕСАРИ по ремонту

оборудования на участок

ОУ. Заработная плата 750
рублей и выше, продолжи-

тельность отпуска в зависи-

мости от стажа от 31 до 38
дней.
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Участники русского хора

ДК СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти БУБНОВОЙ
Веры Александровны и вы-

ражают соболезнование род-
ным и близким покойной.

Коллектив отделения

Сбербанка № 6889 выража-
ет соболезнование родным и

близким по поводу безвре-
менной кончины СЕДАКО-
ВА Федора Яковлевича.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Гнет»

■вдается по вторникам,

сцеди, четвергам, пятмицаж

■ субботам
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